



Septiembre 23 de 2013

## **Brigadas de cedulación en la parroquia Montalvo en Pastaza**

Día a día miles de ciudadanos acceden al nuevo documento de identidad que entrega el Registro Civil. La cédula dispone de 16 niveles de seguridad y se entrega en todas las agencias y en casos especiales a través de las brigadas de cedulación. Una de ellas se realizó en la parroquia Montalvo en la provincia de Pastaza, del 16 al 20 de este mes.

En total se beneficiaron 122 ciudadanos con el documento de identidad. Se ceduló a 82 personas por primera vez, se renovaron 26 cédulas y se duplicaron 14. También se realizaron 12 inscripciones de nacimiento.

Para el éxito de esta brigada se trabajó de manera conjunta con las autoridades de la junta parroquial. De esta manera la institución entrega servicios oportunos y de calidad a los usuarios, como es nuestro compromiso.



**Comunicación Social**  
**@registrocivilec**